

Pengamanan Kampanye Caleg DPRD Kabupaten Cirebon dengan Pengamanan terbuka dan tertutup oleh Personel Polsek Babakan Polresta Cirebon

Panji R - CIREBON.JURNALIS.ID

Jan 11, 2024 - 09:04



KAB. CIREBON - Pengamanan kampanye calon anggota DPRD Kabupaten Cirebon partai PDIP Dapil 5 Sdr. AAN SETIAWAN, S.Si, Kegiatan kampanye tersebut berlokasi di wilayah Desa Bojong Gebang dengan warga Desa Bojong Gebang Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon Provinsi Jawa Barat, pada pukul 19.30 WIB s/d Selesai, Rabu 10/01/2024.

Kegiatan kampanye ini bersifat tatap muka dan dialogis, adapun Jumlah massa/warga yang hadir kurang lebih 50 orang, dalam hal ini pengamanan yang di lakukan oleh Personil Polsek Babakan yang di Pimpin langsung oleh Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH menyesuaikan situasi dilapangan baik pam terbuka

maupun pam tertutup.

Tugas personel yang terlibat dalam pengamanan ini di antaranya melakukan edukasi dan himbauan kepada masyarakat di sekitar lokasi, selain itu kami juga melakukan patroli di sekitar lokasi kegiatan kampanye dan melakukan pengamanan sesuai SOP pam kampanye.

“Pengamanan ini kami lakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama kegiatan kampanye berlangsung,” Ucap Iptu Sugiharto, SH.

Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH menambahkan, pihaknya akan terus memantau kegiatan kampanye yang berlangsung di wilayah hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon, Ia mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban selama kegiatan kampanye berlangsung.

“Kami mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban selama kegiatan kampanye berlangsung. Mari kita bersama-sama menciptakan suasana yang kondusif menjelang dan selama pelaksanaan Pemilu 2024,” ujar Iptu Sugiharto, SH.

Pada kesempatan tersebut, Caleg Sdr. AAN SETIAWAN, S.Si menyampaikan apresiasinya kepada pihak kepolisian yang telah mengamankan kegiatan kampanyenya. Ia berharap, kegiatan kampanyenya dapat berjalan dengan lancar dan sukses.

“Saya mengapresiasi kepada pihak kepolisian yang telah mengamankan kegiatan kampanye ini. Semoga kegiatan kampanye ini dapat berjalan dengan lancar dan sukses,” ungkapnya.